



MAN Rental baut Nutzfahrzeug-Vermietgeschäft international aus

München, 01.04.2011

EURO-Leasing wird 100%ige Tochter von MAN Truck & Bus.

Der Lkw-Vermieter EURO-Leasing wird zum 1.4.2011 vollständig von der MAN Truck & Bus AG übernommen. Bereits seit Ende 2009 hält MAN mit 50,1% eine Mehrheitsbeteiligung an einem der führenden deutschen Nutzfahrzeug-Vermieter. Jetzt hat MAN die restlichen 49,9% Anteile von EURO-Leasing erworben, um seine Position im Mietgeschäft mit Nutzfahrzeugen weiter auszubauen. EURO-Leasing verfügt aktuell über eine Flotte von rund 3.200 Lkw sowie 8.300 Auflieger und Anhänger und ist bereits heute Betreiber der Dienstleistungsmarke MAN Rental.

„Die vollständige Übernahme von EURO-Leasing ist ein logischer Schritt, der unsere Position in diesem zukunftssträchtigen Markt nachhaltig stärkt“, erklärt Dr. Frank Hiller, Vorstand für Marketing, Sales und Services der MAN Truck & Bus AG. „EURO-Leasing hat sich in den vergangenen Jahren dank seines Know-hows und seiner Kundenorientierung hervorragend entwickelt; in Kombination mit der technischen Kompetenz und dem internationalen Vertriebs- und Servicenetz von MAN, können wir Retail- und Großkunden künftig ein einzigartiges Portfolio an effizienten Mietfahrzeugen sowie dazugehörigen Services bieten“, sagte Ralf Faust, Geschäftsführer der EURO-Leasing GmbH.

Mit dem vollständigen Erwerb von EURO-Leasing wird MAN zugleich die Internationalisierung des Vermietgeschäfts weiter vorantreiben. EURO-Leasing und MAN Rental sind derzeit in Deutschland, Polen und Dänemark aktiv. Im nächsten Schritt wird MAN Rental auch in Großbritannien und Schweden eingeführt. An der Struktur der Gesellschaft wird es durch die Übernahme keine Veränderung geben. „Die kurzen Entscheidungswege und operative Flexibilität sind Erfolgsfaktoren der Miete. Deshalb werden wir an den heutigen Strukturen und der Selbstständigkeit der EURO-Leasing nichts verändern, sondern mit der Kompetenz der EURO-Leasing dem MAN Vertrieb ein zusätzliches Dienstleistungsprodukt an die Hand geben. Und das zukünftig in immer mehr Ländern,“ erklärt Dr. Hiller. Als Marke wird EURO-Leasing bestehen bleiben

MAN Truck & Bus AG
Communications
Dachauer Str. 667
80995 München

Bei Rückfragen:
Dr. Detlef Hug
Tel. +49-89-1580-2001
Detlef.Hug@man.eu

www.mantruckandbus.com

und in Ländern, in denen MAN mit dem eigenen Vertrieb das Vermietgeschäft zukünftig auf- bzw. ausbauen möchte, wird die Marke MAN Rental genutzt.

2.267 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Für weitere Informationen:

www.mantruckandbus.com/presse

Das Transporteffizienz-Programm von MAN Truck & Bus

Das Transport- und Verkehrsaufkommen auf den europäischen Straßen nimmt weiter zu. Gleichzeitig machen die langfristig knapperen Energieressourcen Transporte teurer. Als einer der weltweit führenden Hersteller von Lkw und Bussen leistet MAN Truck & Bus einen wesentlichen Beitrag zur kontinuierlichen Steigerung der Transporteffizienz. MAN bietet dafür ein umfassendes Programm zur Senkung der Gesamtbetriebskosten (Total Costs of Ownership). Transporteffizienz, gebündelt in den Feldern Technologie, Service, Fahrer und Future Expertise, schont die Umwelt und ist ein Mehrwert für unsere Kunden.

KONSEQUENT EFFIZIENT 

Die MAN Truck & Bus AG mit Sitz in München (Deutschland) ist das größte Unternehmen der MAN Gruppe und einer der führenden internationalen Anbieter von effizienten Nutzfahrzeugen und innovativen Transportlösungen. Im Geschäftsjahr 2010 erzielte das Unternehmen mit rund 31.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und mehr als 55.000 verkauften Lastkraftwagen sowie über 5.400 verkauften Bussen und Busfahrgestellen der Marken MAN und NEOPLAN einen Umsatz von 7,4 Milliarden Euro.